



Auch die Jungmannschaft mischte sich unter die Verkäuferschaft.



Der Markt zog viele Besucher an.

Stimmungsvoller Markt mit vorweihnächtlichem Ambiente

Treffpunkt war einmal mehr Ganterschwil

(ch) Stimmungsvoll war er, der Ganterschwiler Weihnachtsmarkt, der am Mittwoch ab 17.00 Uhr viel Publikum anzog. An den rund 30 Ständen wurde ein vielseitiges Angebot präsentiert.

Vorfreude aufs Weihnachtsfest

Nichts passt besser in die Adventszeit als Weihnachtsmärkte, denn mit ihrem Schmuck verzaubern sie die Gassen und Plätze und nähren die Vorfreude aufs Weihnachtsfest. Kein Wunder, richten immer mehr Ortschaften einen Markt ein. In Ganterschwil gehört dieser vom örtlichen Kulturverein organisierte und durchgeführte Anlass bereits seit über einem Jahrzehnt in den Veranstaltungskalender. Mit den Vorstandsmitgliedern des Kulturvereins, an der Spitze steht Präsidentin Christa Sternig, steht und fällt der Weihnachtsmarkt. Sie helfen als gute Geister überall mit, angefangen von der Planung, dem Aufstellen und Abbrechen der Stände bis hin zur Verpflegung der kleinen und grossen Marktbesucher.

Regentropfen spiegelten sich in den farbigen Kugeln

Obschon der Wettermacher am Mittwoch nicht gerade in weihnächtlicher Stimmung war und hie und da die Regenschleusen öffnete, entpuppte sich der Ganterschwiler Weihnachtsmarkt einmal mehr zum Treffpunkt von Jung und Alt. Die Qualität des Anlasses hat sich he-

rumgesprochen und lockt viele Aussteller und Besucher ins Dorf. Die Organisatoren durften mit Freude feststellen, dass der gemütliche Markt den grösseren Weihnachtsmärkten der Region Konkurrenz machen kann. Dank der originell beleuchteten Stände kam Weihnachtsstimmung auf.

Vom zierlichen Engel bis hin zum Eierlikör

Bezauberndes Kunsthandwerk, wunderschöner Weihnachts- und Adventschmuck, Kuscheliges für die kalten Win-

tertage, Engel und Christbaumkugeln, das Sortiment beinhaltete alles, was in den besinnlichen Tagen benötigt wird. Auch selbst gemachter Eier-Likör und feine Backwaren fanden den Weg in die Einkaufskörbe.

Ein gewisser Duft lag in der Luft, wurden doch auch verschiedene kulinarische Leckereien wie Frühlingsrollen, Gersensuppe oder heisse Marroni feil geboten. Nach dem Marktbummel fand man sich vielfach in den vom Kulturverein geführten Beizli ein, um sich bei einem Glühwein zu stärken.



Jung und Alt schlenderte über den romantischen und stimmungsvollen Ganterschwiler Weihnachtsmarkt.